



ETAT DE FRIBOURG  
STAAT FREIBURG

Direction des finances DFIN  
Finanzdirektion FIND

Rue Joseph-Piller 13, 1701 Freiburg  
T +41 26 305 31 01, F +41 26 305 31 10  
[www.fr.ch/find](http://www.fr.ch/find)

An die bei der Staatskanzlei  
akkreditierten Medien

*Freiburg, 23. Mai 2011*

Medienmitteilung

---

### **Neuer Grundbuchverwalter im Broyebezirk**

*Joseph Borcard, juristischer Berater beim Oberamt des Saanebezirks, stellt sich einer neuen beruflichen Herausforderung und tritt am 1. September in Estavayer-le-Lac sein neues Amt als Grundbuchverwalter des Broyebezirks an. Er übernimmt damit die Nachfolge von Jean-Jacques Gamy, der vorzeitig in Pension geht.*

Joseph Borcard wurde am 12. Mai 1957 geboren und arbeitete nach seinem Lizentiat in Rechtswissenschaften an der Universität Freiburg bis 1991 als wissenschaftlicher Mitarbeiter beim Beschwerdedienst des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements in Bern. Anschliessend war er als Jurist, ab 2004 dann als juristischer Berater beim Oberamt des Saanebezirks tätig. In dieser Zeit leitete er insbesondere auch während einiger Monate im Jahr 2008 die Zwangsverwaltung der Gemeinde Vuisternens-en-Ogoz und unterstützte den Oberamtmann bei administrativen Untersuchungen. Ausserdem war er für die Anzeigen und Verwaltungsbeschwerden zuständig, bearbeitete die Baugesuche und beriet die Gemeinden in juristischen Fragen. Joseph Borcard stand als Gemeinderat von Estavayer-le-Lac von 1991 bis 1996 dem Finanzressort vor und war dann weiter von 1996 bis 2001 als Generalrat und Präsident der Finanzkommission dieser Gemeinde tätig. Seine profunden Kenntnisse des Verwaltungsbetriebs auf Kantons- und Gemeindeebene sind von grossem Vorteil für die Ausübung seines neuen Amtes als Grundbuchverwalter.

Der bisherige Grundbuchverwalter Jean-Jacques Gamy hat sich entschieden, mit 60 Jahren auf Ende September vorzeitig in Pension zu gehen, nachdem er 26 Jahre beim Staat Freiburg gearbeitet hat. 1985 war er als Grundbuchverwalter des Vivisbachbezirks und Friedensgerichtsschreiber im gleichen Bezirk angestellt worden, und 1988 wurde er zum Grundbuchverwalter des Broyebezirks ernannt. Seit 1995 führt Jean-Jacques Gamy das Sekretariat der Vereinigung der Grundbuchverwalterinnen und Grundbuchverwalter und ist seit 2004 auch Mitglied der kantonalen Behörde für Grundstückverkehr.